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令和６年度 第１回 気賀小学校運営協議会 会議録（要点記録） 

 

１ 開 催 日 時  令和６年４月１５日（月） 午後１時１５分から午後２時５０分まで 

２ 開 催 場 所  気賀小学校 第 1会議室 

３ 出 席 委 員  宮﨑順孝、石川隆久、長谷川真奈美、田力祐二、山田真代子、 

木俣契一、小田木真砂子、藤田嘉代、齊藤悦子 

４ 欠 席 委 員  石田潤司 

５ 学 校  石野政史（校長）、内山忠久（教頭）、太田恵理子（主幹）、 

大軒麻奈代（ＣＳ担当職員）、内山尚子（ＣＳディレクター） 

  ６ 教育委員会  牧野知子 

７ 傍 聴 人  なし 

８ 会議録作成者  内山尚子（ＣＳディレクター） 

９ 会 議 記 録 

  司会の内山教頭から、委員総数１０人のうち９人の出席があり、過半数を超えているた 

め会議が成立している旨の報告があった。 

10 浜松市学校運営協議会規則の確認 

  教育総務課牧野指導主事より目的、任期、委員の守秘義務等についての説明があった。 

11 議長の選出 

司会の内山教頭から、議長の選出について委員に意見を求めたところ、多くの委員から 

宮﨑会長を推挙する旨の発言があり、全員異議なくこれを承認した。 

12 令和６年度学校運営協議会自己評価目標について 

  議長の指示により、内山教頭から、別紙に基づき本年度の学校運営協議会自己評価目標 

 について説明があり、全員異議なくこれを承認した。 

13 協 議 事 項 

（１）学校運営の基本方針について 

   議長の指示により、石野校長から、別紙に基づき学校運営の基本方針について説明があ 

り、委員からは以下の発言があった。 

 

・ 学校教育やいろいろな活動は、自分たちの時代とは違ってきているが、今のやり方を学 

びながら学校と力を合わせてやっていきたい。（石川委員） 

・「日本一の挨拶」という目標を掲げているが、いつでもどこでも誰にでもがなかなかでき 

ない。それができるようになると良い。（田力委員） 

・ コロナ禍であたり前のことができなかった経験をプラスにとらえていけたら良い。子供 

たちが挨拶ができないのは家庭の力が弱くなっているからだと思うので、地域の大人たち 

も声を掛け合えるようになると良い。（長谷川委員） 

・ 校長先生の話を聞き、改めてキャリア教育の４つの力、子供たちの生きる力を育ててい 

くことは大切だと思った。子供たち自身が生きる力の大切さや必要性を感じられるように 

目標を定め、それに向かって、時には失敗もしながらいろいろな経験をしていってほしい。 

   （山田委員） 

・ 学校行事等もあせらず 2～3年かけて、コロナ禍前に戻せるものは戻して、良かった部分 

や学んだことは改善し新たな活動を考えていけば良いと思う。（木俣委員） 

・ 挨拶は子供だけの問題ではなく、地域の大人もしなくなったと感じる。（齋藤委員） 
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・ 未だマスク外せない子供たちが多いが、何とかマスクを外せるようにしてあげたい。 

（藤田委員） 

・ 挨拶やマナーの大切さについて、家庭と連携しながら、子供たちに工夫して楽しみなが

らいろいろなことを伝えていきたい。(小田木委員) 

・ 子供がスマホで何をしているか分かっていない大人が多い。（小田木委員）  

・ 祖父母のスマホを使ったトラブルも増えていて、今後大きな問題になっていきそうで心 

配。家庭の教育力が十分でないため、学校から具体的な情報発信をする必要がある。それ 

がＣＳへの理解、認知につながっていくと思う。（山田委員） 

・ 学校ではスマホの使い方についての指導をしているのか。（田力委員） 

・ 情報モラルに関して、発達段階に応じて実施している。スマホによるトラブルを未然に

防ぐよう、今後は、学校、PTA が協力し対応していく必要があると考えている。（石野校長） 

・ 参観会の時に親子でできる活動があるとよい。（長谷川委員） 

・ 今後はタブレットを使った学習が増えていくと思うが、不登校の児童にはタブレットを

はじめプリントの活用も含め、個別に対応していきたい。（石野校長） 

（２）夢育やらまいか事業に対する意見書について 

議長の指示により、内山教頭から、別紙に基づき夢育やらまいか事業に対する意見書に 

ついての説明があり、全員異議なくこれを承認した。 

（３）いじめ防止等の基本方針の説明 

    議長の指示により、石野校長から、別紙に基づきいじめ防止等の基本方針についての説明 

があった。 

・ 学校現場では子供同士のトラブルは当たり前で、それを経験しながら成長していくもの 

だが、いじめを受けた児童への支援を丁寧に行い、同じことが起らないように対応してい 

きたい。また、安易な謝罪だけで終わりにしないよう教職員にも指導していきたい。 

 

その他連絡事項等 

・ 次回議長の選出について意見を求めたところ、多くの委員から宮﨑会長を推挙する旨の 

発言があった。 

 

・ 次回会議は、６月２７日（木）午後１時１５分から第１会議室で開催する旨の連絡があ 

った。（授業参観含む。） 

・ 第 3回学校運営協議会開催予定を１０月２８日（月）に変更する旨の連絡があった。 


